

La Ufro suma su primer triunfo en el Nacional y entra en la pelea

FÚTBOL FEMENINO. Con su victoria sobre la Universidad de Santiago ingresó a la lucha por el paso a cuartos de final.

Robinson Tobares
 robinson.tobares@australtemuco.cl

Ganó y sumó tres puntos valiosos. La Universidad de La Frontera derrotó ayer por 3-2 a la Universidad de Santiago en la segunda fecha del Campeonato Nacional Universitario de Fútbol Femenino.

La victoria la alcanzó en la cancha 2 de la Ufro y la obtuvo luego del empate 2-2 que registró en su debut frente a la Universidad Austral de Valdivia.

Con el triunfo de ayer se posicionó en el segundo puesto del Grupo C del torneo con cuatro puntos y más uno de diferencia de gol. El primer lugar de la zona está en manos de la Universidad Andrés Bello, que registra cuatro unidades y una diferencia de gol de más dos.

El festejo del local pareció sencillo en un inicio por la forma en que se dio el partido. Después de casi media hora de equilibrio, el dueño de casa despejó su camino a través de su principal arma ofensiva: Lilian Cortés.

La atacante rompió el 0-0 con una maniobra individual y con un remate potente que dejó sin opciones a la arquera Magdalena Maulén. Siete minutos después, la misma Lilian Cortés aprovechó un error de la defensa capitalina y dejó las

3 tantos anotó Lilian Cortés en la victoria de la Universidad de La Frontera sobre la Universidad de Santiago.

cosas 2-0. A la vuelta del descanso, la delantera dio otra muestra de su potencial goleador y amplió las diferencias con un disparo cruzado.

DESCUENTA Hasta ahí todo era alegría para el local. Sus problemas aparecieron porque la Universidad de Santiago nunca se rindió y descontó a los 55' con un tiro libre convertido por Yessenia Parra.

El panorama se tornó más incierto porque la misma Yessenia Parra acortó las diferencias con un lanzamiento penal.

Con la reacción capitalina, el encuentro se encendió en los minutos finales. En esos instantes, el dueño de casa tuvo la sangre fría para mantener la ventaja y para meterse de lleno en la pelea por la clasificación (avanzan los dos mejores de los tres grupos y los dos mejores terceros).

“El partido se complicó en el segundo tiempo. Lo impor-



FOTOS GENTILEZA DE LA UFRO

TRAS LAS DOS PRIMERAS JORNADAS DEL EVENTO, LA UNIVERSIDAD DE LA FRONTERA SE UBICA EN EL SEGUNDO PUESTO DEL GRUPO C.

tante es que ganamos de buena manera y sumamos tres puntos valiosos”, expresó Bania Igor, arquera de la Universidad de La Frontera.

Tras su victoria de ayer, las locales enfrentarán hoy a la Universidad Andrés Bello de Santiago. El duelo se vivirá a las 11 horas en la cancha 2 de la Ufro y será clave en la definición del Grupo C del torneo.

La jornada también incluirá los partidos Universidad Católica de Valparaíso-Universidad Católica del Maule, Universidad Austral-Universidad de



LAS LOCALES ENFRENTARÁN HOY A LA UNIVERSIDAD ANDRÉS BELLO.

Santiago, Universidad de Viña del Mar-Universidad de Chile y Universidad Católica de la San-

tísima Concepción-Universidad Andrés Bello sede Concepción.



“El partido se complicó en el segundo tiempo. Lo importante es que ganamos de buena manera y sumamos tres puntos valiosos”.

Bania Igor,
arquera de la U de La Frontera.



“El campeonato está equilibrado. A la próxima etapa clasifican los dos mejores de cada grupo y los dos mejores terceros”.

Ignacio Álvarez,
coordinador del torneo.



“Nuestro objetivo es llegar alto en el torneo y eso depende 100% de nosotras. Estamos con confianza”.

Javiera Ramírez,
capitana de la U. Andrés Bello.